



**Ennigerloh**

*Ennigerloher Denkmal*



**Die Mühlenfreunde** gratulierten dem an der Ennigerloher Windmühle 300. getrauten Ehepaar. Das Bild zeigt (vorn v. l.) Fritz Meyke, das Ehepaar Roy Kemper und Sarah Binder sowie Burkhard Kappel.

## 300. Ehepaar gibt sich Ja-Wort in der Windmühle

**Ennigerloh** (gl). Für Sarah Binder und Roy Kemper ist ihre Trauung der bisher wichtigste Tag in ihrem Leben gewesen. Für die Ennigerloher Windmühle war dieser Tag ebenso besonders. Denn zum 300. Mal seit 2010 hat sich ein Ehepaar in dem Denkmal das Ja-Wort gegeben.

Bei sommerlichem Wetter habe die Windmühle eine besondere Atmosphäre ausgestrahlt, schreiben die Ennigerloher Mühlenfreunde in ihrem Bericht. Das Ambiente des Trauzimmers sei bei den Hochzeitsgästen besonders gut angekommen.

Nach der Trauung wurden auf dem Mühlenwall, der Treppe und dem Anger noch viele Erinnerungsfotos geschossen. Zahlreiche Verwandte, Nachbarn und Freunde des Paares seien gekommen, um dem frisch gebackenen Ehepaar zu gratulieren. Dem schlossen sich laut Bericht auch Fritz Meyke und Burkhard Kappel als Vertreter der Mühlenfreunde an.

Die Mühlenfreunde betonen, dass Paare aus der gesamten Region zur Mühle kämen, um dort in besonderer Atmosphäre „Ja“ zu sagen.